

# ABSTRAK

Nama Indri Wahyu Sahputri, NIM 17104163010, Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Judul Peran Masyarakat Desa Segawe Dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung Dalam Pengelolaan Sampah Berdasarkan Hukum Positif Dan Siyasah Syar'iyah, Pembimbing : Moh. Ali Abdul Shomad V.E.A, S.Ag, M.Pd.I

Kata Kunci: Peran Masyarakat Pengelolaan Sampah, Berdasarkan Peraturan Bupati Nomor 22 Tahun 2017, Siyasah Syar'iyah

Skripsi ini di latar belakang adanya Peran Masyarakat Desa Segawe Dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung Dalam Pengelolaan Sampah Berdasarkan Hukum Positif Dan Siyasah Syar'iyah

Yang sebelumnya bahwasannya sebelumnya tidak di terapkan akan pentingnya pengelolaan sampah dimana masyarakat Pedesaan ada yang membuang sampah sembarangan namun setelah diterapkan akan pentingnya pengelolaan sampah maka masyarakat dalam mengelola sampah memanfaatkan semestinya seperti dikelola bagi yang bisa diajadikan sumber tambahan pendapatan, dijadikan biogas, dan dijadikan pupuk bagi sampah basah.

Fokus Penelitian ini adalah : 1) Bagaimana peran masyarakat Desa Segawe dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung dalam pengelolaan sampah berdasarkan Hukum Positif Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 22 Tahun 2017 tentang pengelolaan persampahan, 2) Bagaimana Peran Masyarakat Desa Segawe dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung dalam pengelolaan sampah berdasarkan Siyasah Syar'iyah, 3) Bagaimana peran masyarakat Desa Segawe dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung dalam pengelolaan sampah berdasarkan pasal 10 Peraturan Bupati Nomor 22 Tahun 2017 Tentang Pengelolaan Sampah? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui peran masyarakat Desa Segawe dan masyarakat Desa Penjor dalam pengelolaan sampah Berdasarkan Peraturan Bupati Nomor 22 Tahun 2017 tentang pengelolaan persampahan, 2) Untuk mengetahui Peran Masyarakat Desa Segawe dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung dalam pengelolaan sampah berdasarkan Siyasah Syar'iyah, 3) Untuk mengetahui peran masyarakat Desa Segawe dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo berdasarkan Peraturan Bupati Kabupaten Tulungagung Nomor 22 Tahun 2017 berdasarkan Pasal 10.

Metode penelitian yang digunakan penelitian ini adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, atau penelaah dokumen, kehadiran peneliti. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*) dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Peran masyarakat Desa Segawe Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung dalam pengelolaan sampah memiliki 3 kriteria yaitu berdasarkan kemandirian masyarakat sendiri, keberdayaan masyarakat yang bertujuan memperbaiki kondisi sosial lingkungan agar bersih, 2) Peran masyarakat Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung memiliki cara tersendiri masyarakatnya yaitu kemandirian masyarakatnya dalam pengelolaan sampah untuk menjaga kebersihan lingkungan masyarakat, 3) Peran masyarakat Desa Segawe dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung dalam pengelolaan sampah berdasarkan Fiqih Dusturiyah

Kesimpulan peran masyarakat Desa Segawe Dan Desa Penjor Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung dalam pengelolaan sampah memiliki perbedaan dalam perannya masing masing Desa ada yang berperan karena ingin menjadikan lingkungan bersih dan ada

yang yang berperan mengelola sampah sebagai bekerja khususnya masyarakat Desa Segawe. Untuk masyarakat Desa Penjor mengelola sampah bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan menjadikan kurangnya tumpukan sampah.

## ABSTRACT

Indri Wahyu Sahputri, Registered Student Number 17104163010, Department of State Administration Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, "The Role of Villagers of Segawe and Penjor Village in Trash Management Based on Tulungagung Regent Regulation Number 22 of 2017 (Case Study of Segawe Village and Penjor Village, Pagerwojo, Tulungagung), Supervisor: Moh. Ali Abdul Shomad V.E.A, S.Ag, M.Pd.I

**Keywords:** villagers` role in management of trash, Regent Regulation Number 22 of 2017.

This thesis was based on the existence of the role of Segawe and Penjor Villagers in trash Management Based on the positive legal and siyasah syar'iyah.

Back then when the importance of trash management wasn't applied yet there are rural communities who throw littering, but after applying the importance of trash management, the community was able to use trash as it is used to be, which can be used as an additional source of income, as biogas, and as fertilizer.

The focuses of this research are: 1) What is the role of the villagers of Segawe Village and Penjor Village, Pagerwojo in trash management based on Tulungagung Regent Regulation Number 22 Year 2017 concerning trash management? , 2) What is the role of the villagers of Segawe Village and Penjor Village of Pagerwojo District in Waste Management Based on siyasah syar'iyah. 3) What is the role of the villagers of Segawe Village and Penjor Village of Pagerwojo District in Waste Management Based on Positive Laws of Tulungagung Regent Regulation Number 22 Year 2017 Article 10? The objectives of this research are: 1) To find out the role of the villagers of Segawe Village and Penjor Village, Pagerwojo in trash management based on Tulungagung Regent Regulation Number 22 Year 2017. , 2) To find out the role of the villagers of Segawe Village and Penjor Village, Pagerwojo in trash management based on siyasah syar'iyah. 3) To find out the Role of the villagers of Segawe Village and Penjor Village of Pagerwojo District in Waste Management Based on Positive Laws of Tulungagung Regent Regulation Number 22 Year 2017 Article 10.

This research uses a qualitative method and type of field research. Data collection techniques used in this research are observation, interview, or document review, the presence of researchers. While the data analysis technique uses data reduction, presentation data and drawing conclusions.

The results of this research indicate that: (1) The role of the villagers of Segawe Village and Penjor Village in trash management had 3 criteria which is community independent, community empowerment which has goals to improve social environment condition to be clean. 2 ) The role of the villager of Segawe Village and Penjor Village Pagerwojo has their own way to keep their environment clean through community independent in waste management to keep community environment. 3) The role of Segawe and Penjor villagers Pagerwojo Tulungagung in waste management is according to Fiqh Dusturiyah.

The conclusion is, the role of Segawe and Penjor villagers Pagerwojo Tulungagung in waste management has three differences in their role. There are who want to keep their environment clean and there are who consider waste management as a job especially Segawe village community. For Penjor village community, participating in waste management is to keep their environment clean.

## ملخص

إندري وحي سبوتري ، رقم الطلاب ١٧١٠٤١٦٣٠١٠ ، قسم قانون إدارة الدولة ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، "دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على لائحة تولونج اجونج رقم ٢٢ لعام ٢٠١٧ (دراسة حالة لقرية سيجاوي وبينجور ، باجير وجو ، تولونج اجونج)، المشرف: محمد علي عبد الصمد الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** دور القرويين في إدارة النفايات ، لائحة رقم ٢٢ لعام ٢٠١٧.

خلفية هذا الأطروحة هي وجود دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على لائحة إيجابية و السياسة الشرعية.

في السابق قبل أن تُطبَّق أهمية إدارة النفايات ، توجد مجتمعات ريفية ترمي النفايات ولكن بعد تطبيق أهمية إدارة النفايات ، تم تمكين المجتمع من استخدام النفايات كما كان ، والتي يمكن استخدامها كمصدر إضافي للدخل ، كما الغاز الحيوي ، وكسماد.

يركز هذا البحث على ما يلي: (١) ما هو دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على لائحة تولونج اجونج رقم ٢٢ لعام ٢٠١٧ عن إدارة النفايات؟ ، (٢) ما هو دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على السياسة الشرعية؟ (٣) ما هو دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على القانون الإيجابية للائحة تولونج اجونج رقم ٢٢ لعام ٢٠١٧ المادة ١٠؟ أهداف هذا البحث هي: (١) معرفة دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على لائحة تولونج اجونج رقم ٢٢ لعام ٢٠١٧ عن إدارة النفايات. (٢) معرفة دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على السياسة الشرعية. (٣) معرفة دور قروي قرية سيجاوي و بينجور في إدارة النفايات بناءً على القانون الإيجابية للائحة تولونج اجونج رقم ٢٢ لعام ٢٠١٧ المادة ١٠.

يستخدم هذا البحث طريقة نوعية ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة ، مقابلة ، أو مراجعة المستند ، وجود الباحثين. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات الحد من البيانات وبيانات العرض التقديمي واستخلاص النتائج.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (١) دور القروي قرية سيجاوي وقرية بينجور في إدارة النفايات يشارك في مكب سيجاوي وهو خدمة لإدارة النفايات في قرية سيجاوي لهم ٣ معايير وهي حرية المجتمع و قدرة المجتمع يهدف إلى تحسين حالات البيئة كي يكون نظيفة. (٢) دور قروي قرية سيجاوي وقرية بينجور ، باجر وجو نشطة في إدارة النفايات هناك من الذين يعتبر إدارة النفايات لحفظ بيئتهم كي يكون نظيفة و من الذين يعتبر إدارة النفايات كالعامل. (٣) دور قروي قرية سيجاوي وقرية بينجور في إدارة النفايات وفقاً للفقهاء الدستورية.

الخلاصة دور قروي قرية سيجاوي وقرية بينجور في إدارة النفايات مختلفا. هناك من الذين يعتبر إدارة النفايات لحفظ بيئتهم كي يكون نظيفة و من الذين يعتبر إدارة النفايات كالعامل خاصة قروي قرية سيجاوي. أما قروي قرية بينجور يعتبرون إدارة النفايات لتحسين بيئتهم.